

## pose de la première pierre du chantier des arches du Grand-Pont

La première pierre des nouveaux locaux des arches du Grand-Pont a été posée jeudi 17 janvier 2008. Futurs locataires des lieux, les associations *E la nave va* et *Lausanne Roule* pourront s'y installer dès cet été.

Pour combler le vide laissé par la fermeture de la Dolce Vita, le Conseil communal acceptait en octobre 2003 de financer la construction d'une nouvelle scène rock sous les arches du Grand-Pont (préavis 2003-25). Devisé à 1,15 millions de francs, le projet prévoit de transformer trois arches invisibles de l'ouvrage pour accueillir une salle de 150 à 200 places. Avec une programmation assurée par l'association *E la nave va*, le club proposera aux jeunes créateurs de se former et aux groupes, tant locaux que régionaux ou internationaux, de se produire.

Malgré l'octroi du crédit, le permis de construire n'a pu être délivré qu'en octobre 2005, après la négociation qui a permis de lever les oppositions du voisinage immédiat et l'optimisation du projet, en collaboration avec les responsables du chantier UBS des «Portes St-François». Dès lors, un financement de 510'000 francs a été octroyé en juin 2007 par le Conseil communal pour améliorer l'isolation phonique des fenêtres, sécuriser certains accès, adapter la ventilation du club, créer deux nouvelles dalles. De plus, profitant du chantier m2 et plus particulièrement de celui de la station de la place de l'Europe ainsi que de travaux sur la rue Centrale, il a été possible de déplacer une station technique des services industriels pour allouer des locaux à l'association *Lausanne Roule*.

La pose de la première pierre du chantier a eu lieu jeudi 17 janvier 2008, en présence d'Olivier Français, directeur des travaux, d'Oscar Tosato, directeur de l'enfance, de la jeunesse et de l'éducation et de représentants des associations *E la nave va* et *Lausanne Roule*. La fin des travaux est prévue pour juin 2008.

La direction des travaux

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec Olivier Français,  
directeur des travaux, tél. 021 315 52 00**

Lausanne, le 17 janvier 2007